
区
教
育
委
員
会
は
、
今
年
２
月
２
日
に

統
廃
合
を
進
め
る
た
め
に
文
科
省
の
委
託

事
業
に
申
請
し
て
た
こ
と
が
わ
か
り
ま
し

た
。
委
託
を
受
け
て
事
業
費
が
つ
け
ば
お

墨
付
き
を
も
ら
っ
た
こ
と
に
な
り
、
堂
々

と
統
廃
合
計
画
を
進
め
ら
れ
ま
す
。
提
出

し
た
事
業
実
施
計
画
に
は
統
廃
合
を
検
討

す
る
必
要
性
に
つ
い
て
書
か
れ
て
い
ま
す
。

区
教
委
い
わ
く
、
今
の
学
校
教
育
に
つ

い
て
、
児
童
生
徒
数
が
半
減
し
た
り
学
年

で
１
ク
ラ
ス
し
か
な
い
学
校
が
多
い
状
況

の
た
め
に
、
①
競
い
合
い
や
切
磋
琢
磨
で

き
な
い
こ
と
、
②
教
員
の
資
質
向
上
が
制

約
さ
れ
て
い
る
た
め
学
校
規
模
を
適
正
に

す
る
こ
と
で
教
育
環
境
を
向
上
で
き
る
、

と
し
て
い
ま
す
。
国
庫
支
出
金
か
ら
２
７

０
万
円
余
の
予
算
が
つ
き
ま
し
た
。

新
教
育
シ
ス
テ
ム
開
発
プ
ロ
グ
ラ
ム
事

業
っ
て
以
前
聞
い
た
こ
と
が
あ
る
け
ど

「
何
の
こ
と
？
」
と
思
っ
て
調
べ
て
み
た

ら
、
先
に
述
べ
た
よ
う
な
内
容
だ
っ
た
の

で
す
。
区
教
委
の
ひ
ど
さ
は
内
容
だ
け
で

な
く
す
す
め
か
た
も
問
題
で
す
。

例
え
ば
、
２
月
２
日
に
も
文
科
省
に
申

請
し
た
こ
と
を
教
育
委
員
に
報
告
せ
ず
、

３
月

26
日
の
教
育
委
員
会
議
で
は
じ
め

て
議
論
に
な
り
ま
し
た
。
委
員
か
ら
は
２

月
の
プ
レ
ス
発
表
で
何
も
ふ
れ
て
な
い
の

に
２
月

21
日
の
施
政
方
針
で
急
に
出
て

手
続
き
に
問
題
あ
り
だ
と
厳
し
い
意
見
が

出
さ
れ
ま
し
た
。
そ
の
後
、
６
月
に
企
画

部
長
が
教
育
委
員
会
に
出
席
し
、
今
後
、

学
校
改
築
に
経
費
が
か
か
る
な
ど
説
明
し

統
廃
合
必
要
論
を
述
べ
ま
し
た
。

２００７・９・３０ 第９３４号

です
日本共産党品川区議会議員 南恵子事務所 八潮5-12-65-503

ご相談はこちらへ

南恵子事務所

tel 3790-1523

区議団ｅーｍａｉｌ ｉｎｆｏ＠ｊｃｐ－ｓｈｉｎａｇａｗａ．ｃｏｍ

の検討を進め

ていいの？

区教育委員会は「学校統廃合はしない」といってきましたが、区民と議会にかくしたまま統廃合

計画を進めていたことがわかりました。南は、文教委員会で統廃合計画の補正予算に反対しました。

費
用
を
文
科
省
が
出
す
の

は
統
廃
合
計
画
に
お
墨
付

き
を
も
ら
っ
た
こ
と

情
報
提
供
し
な
い
ま
ま
学

校
統
廃
合
計
画
を
着
々
と

進
め
る

新教育システム開発プログラム事業

文部科学省の委託事業で、テーマは

区が検討内容を決めて申請すると予算

がつきます。区教委の掲げたテーマは

『品川区立小中学校の学校規模の望ま

しいあり方と再配置のあり方の検討お

よび統廃合の実施に伴う諸課題の検討』

です。



区
教
委
は
議
会
に
も
報
告
し
な
い
で
進

め
て
き
ま
し
た
。

９
月
25
日
の
文
教
委
員
会
で
質
疑
す
る

補
正
予
算
案
が
示
さ
れ
、
南
は
初
め
て
新

教
育
シ
ス
テ
ム
開
発
プ
ロ
グ
ラ
ム
の
こ
と

を
知
り
ま
し
た
が
、
調
べ
て
み
る
と
「
学

校
選
択
制
は
統
廃
合
を
目
的
と
し
な
い
」

と
い
っ
て
き
た
の
に
統
廃
合
そ
の
も
の
を

目
指
し
て
い
る
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ビ
ッ

ク
リ
し
ま
し
た
。

し
か
も
、
非
公
開
の
「
学
事
制
度
審
議
会
」

を
設
置
し
て
統
廃
合
に
向
け
て
検
討
さ
せ

る
の
で
す
。
今
、
非
公
開
で
審
議
さ
せ
る

の
は
、
個
人
情
報
が
明
ら
か
に
な
る
こ
と

以
外
は
公
開
で
す
。
こ
の
点
を
聞
く
と
、

児
童
生
徒
数
が
少
な
い
学
校
名
が
具
体
的

に
出
さ
れ
て
議
論
さ
れ
る
の
で
「
○
○
委

員
が
こ
ん
な
発
言
を
し
た
と
い
う
こ
と
が

現
れ
る
の
で
公
開
し
な
い
」
と
い
い
ま
す
。

区
民
の
要
求
に
な
っ
て
い
な
い
も
の
を

強
引
に
進
め
る
た
め
に
非
公
開
に
せ
ざ
る

を
え
な
い
の
で
す
。
進
め
方
に
問
題
あ
り

で
す
。
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議
会
に
も
報
告
な
し
の

ま
ま

自由闊達な議論は議会の命
議員発言に自由を保障するべきでは

文
教
委
員
会
で
示
さ
れ
る
区
の
議
案
や
報
告
に
、
議

員
は
ど
の
よ
う
な
立
場
で
臨
む
べ
き
か
を
考
え
さ
せ
ら

れ
る
こ
と
が
い
く
つ
か
あ
り
ま
し
た
。

南
は
、
区
民
の
代
表
と
し
て
区
民
か
ら
聞
い
た
さ
ま

ざ
ま
な
意
見
を
述
べ
た
り
疑
問
に
取
り
上
げ
る
こ
と
が

一
番
大
事
だ
と
常
々
考
え
て
い
ま
す
。
と
こ
ろ
が
誰
で

も
、
質
問
し
て
も
解
明
さ
れ
な
い
た
め
に
長
引
く
こ
と

が
往
々
に
し
て
あ
り
ま
す
。
質
問
し
て
も
理
解
で
き
な

い
場
合
、
あ
る
い
は
大
問
題
で
議
論
が
長
く
な
っ
て
し

ま
う
場
合
で
す
。

そ
ん
な
時
、
質
問
者
は
他
の
議
員
の
質
問
時
間
を
確

保
す
る
よ
う
努
力
は
当
然
で
す
が
、
委
員
会
運
営
を
す

る
側
は
質
問
者
を
尊
重
し
て
見
守
る
こ
と
が
大
事
で
す
。

短
時
間
で
終
了
さ
せ
る
こ
と
が
委
員
会
運
営
の
手
腕

だ
と
い
う
考
え
方
が
あ
れ
ば
そ
の
認
識
は
是
正
さ
れ
な

け
れ
ば
い
け
な
い
で
し
ょ
う
。

区
政
懇
談
会
が

あ
り
ま
し
た

９
月
22
日
に
日
本
共
産
党
の

区
政
報
告
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

参
加
は
40
人
ほ
ど
で
し
た
が
、

ご
参
加
い
た
だ
い
た
み
な
さ
ん

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

当
日
の
内
容
は
、
区
政
の
現

状
や
区
民
生
活
と
の
関
係
で
区

が
目
指
し
て
い
る
方
向
な
ど
の

報
告
、
第
３
回
定
例
会
で
取
り

上
げ
た
一
般
質
問
の
報
告
な
ど

を
し
た
あ
と
、
参
加
者
か
ら
意

見
を
う
か
が
い
ま
し
た
。

意
見
の
特
徴
は
、
後
期
高
齢

者
医
療
制
度
の
委
員
選
出
に
つ

い
て
、
区
が
基
金
を
溜
め
込
ん

で
い
る
目
的
は
何
か
、
学
校
の

統
廃
合
は
子
ど
も
に
と
っ
て
ど

う
か
、
住
宅
の
耐
震
対
策
で
補

強
工
事
が
広
が
っ
て
い
な
い
、

視
力
障
害
２
級
で
タ
ク
シ
ー
券

が
他
区
に
比
べ
て
少
な
い
し
年

金
が
あ
る
の
で
も
ら
え
な
い
と

い
わ
れ
た
が
本
当
か
、
学
校
給

食
の
民
間
委
託
業
者
が
突
然
変
っ

た
が
ど
う
し
て
か
な
ど
で
す
。

今
後
の
調
査
活
動
に
反
映
さ

せ
て
い
き
ま
す
。

長期基本計画ってなーに？

区民にとって暮しやすい区政を

求めたいのは当然の願いです。

今の品川区は本当に福祉の充実

を進めてくれるのかしら・・？

など心配がありますが、みなさ

んの声を受け止められる区政に

するためにも、長期基本計画に

ついて学んでみませんか？

９月29日(土) 午後１時半～

平塚橋会館が会場です


